

opusdei.org

El CADI cuenta con nuevas aulas

Serán utilizadas también por el colegio Los Rosales, y fueron construidas con el apoyo del gobierno de Japón.

26/11/2018

El CADI, Centro de Apoyo al Desarrollo Integral, es una obra de apostolado corporativo del Opus Dei que desde hace 26 años trabaja en el barrio Casavalle. En palabras de su directora Lic. María José Regueiro lo hace “promoviendo y apoyando a la mujer y a la familia, buscando la

inserción educativa, laboral y social de la mujer, ayudándola a construir un proyecto de vida digno y trascendente”. Actualmente, más de 600 familias participan en los diferentes programas que desarrolla el centro.

El acto de inauguración de las seis nuevas aulas contó con la participación del embajador nipón, Tatsuhiro Shindo, quien subrayó que la obra es el tercer proyecto que su embajada realiza con la Asociación Cultural y Técnica (ACT), que patrocina al Cadi

“Siento la alegría y la gran energía de todos los niños, y esto me transmite ganas de seguir trabajando en proyectos que brindan beneficios directos a la infancia, y que ofrecen apoyo a la contención de las familias que más lo necesitan”, manifestó el embajador Shindo.

Como forma de agradecimiento al pueblo y gobierno de Japón por su valiosa ayuda, dando fin al acto un grupo de alumnas de Los Rosales cantó una canción en japonés. “La aprendieron con mucho cariño y alegría, queriendo hacer más cortas las distancias geográficas y culturales entre los pueblos de Japón y Uruguay. Porque las distancias humanas, las que nos hacen pueblos hermanos ya están salvadas”, explicó la directora del CADI.

[Clic aquí](#) para leer más sobre este acontecimiento.

.....

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://dev.opusdei.org/es-uy/article/el-cadi-cuenta-con-nuevas-aulas/> (06/08/2025)